

Reagan reitera apoyo a gobierno de El Salvador

Washington, febrero 24 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que los Estados Unidos "no tienen intención" de enfascarse en un conflicto semejante al de Vietnam en El Salvador.

El Presidente dijo, sin embargo, a los periodistas en rueda de prensa improvisada, que "respaldamos al gobierno allí contra aquellos que tratan un derrocamiento violento".

Reagan, asimismo, dijo que la propuesta soviética de una conferencia cimera era "interesante" pero indicó que el futuro de esas conversaciones podría depender del grado de participación soviética en el abastecimiento de armas a los guerrilleros de El Salvador.

Añadió, que aunque la Unión Soviética negó estar involucrada en el abastecimiento de armas a los guerrilleros anti-gubernamentales que se oponen a la Junta Cívico-Militar de Gobierno en ese país, "las pruebas que tenemos y hemos hechos públicas... evidencian que están involucrados".

Cuando se le preguntó si los Estados Unidos estaban corriendo el riesgo de enfascarse en un conflicto del que les sería difícil retirarse, el Presidente respondió que este tipo de preguntas reflejan parte del "Síndrome de Vietnam", y añadió: "no tenemos intención de enfascarnos" en un conflicto allí.

El Presidente vinculó la actitud del Kremlin a la posi-

bilidad de efectuar la propuesta reunión cumbre. Señaló que la participación rusa con los embarques de armas "serían una de las cosas a aclararse" con relación a una cumbre.

El presidente soviético Leonid I. Brezhnev sugirió ayer la realización de una reunión cimera entre los dos países.

Reagan también dijo, que antes de tomar cualquier decisión sobre una respuesta a Brezhnev, consultaría a los aliados de los Estados Unidos.

Sigue en alza dólar en Europa

Londres, febrero 24 (AP). El dólar ganó terreno contra la mayoría de las divisas mundiales en la apertura de la sesión de hoy. Los precios del oro registraron pocas variaciones.

En Zurich el oro se vendía a 503,50 dólares la Pasa a la página 35

Dos años planeó su acción militar rebelde español

Madrid, Feb. 24 (Latin-Reuters). El teniente coronel Antonio Tejero Molina, que irrumpió ayer en el Parlamento español, al frente de guardias civiles rebeldes, había planeado hace dos años tomar como

Pasa a la página 35

8 muertos en choque armado en Nicaragua

Managua, Feb. 24 (Latin). Cuatro soldados y otros tantos rebeldes separatistas murieron en un choque armado registrado en la ciudad de Prinzapolka, en la costa nicaragüense del Caribe, anunció hoy el miembro de la Junta de Gobierno, Sergio Ramírez

Los cuatro rebeldes

muertos eran miembros de la Organización Misurasata, un grupo que comprende indígenas de las tribus misquitos, sumos y ramas, que buscan separar áreas de la Costa del Caribe de Nicaragua, dijo Ramírez en conferencia de Prensa.

El gobierno informó re-

Pasa a la página 35

Franquista-derechista jefe del fallido golpe

Madrid, Feb. 28 (Latin-Reuters). El teniente general Jaime Milans del Bosch, que, según el líder de los guardias civiles rebeldes fue quien ordenó la ocupación del Parlamento por sus ideas derechistas.

Ferviente partidario del

difunto dictador Francisco Franco, el general de 66 años fue señalado como posible candidato a la jefatura del estado mayor del ejército hace dos años, pero el gobierno prefirió dejarlo como comandante en la ciudad de Valencia,

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

JEFE REBELDE. Feb. 24 (AP). Foto de archivo del teniente general Jaime Milans del Bosch, capitán general de la III Región Militar de España. Poco después que el teniente coronel de la Guardia Civil Antonio Tejero Molina, dirigiera la ocupación del Parlamento español, el general Jaime Milans del Bosch se declaró jefe del Estado.



POSAN PARA FOTOGRAFOS. Londres, Feb. 24 (AP). El Príncipe Carlos de Gran Bretaña, heredero al trono, posa hoy para los fotógrafos con su novia Lady Diana Spencer en el Palacio de Buckingham, poco después de anunciarse el compromiso entre ambos. No se ha fijado la fecha para la boda, aunque se rumora será en julio.

Anuncia su boda este año el Príncipe Carlos

Londres, febrero 24 (Latin-Reuters). Lady Diana Spencer, de 19 años, cuyo compromiso con el Príncipe Carlos fue anunciado hoy, conoce al heredero del trono británico desde que era niña.

Su familia, que guarda un parentesco lejano con el líder de Gran Bretaña durante la segunda guerra mundial, Winston Churchill, siempre ha tenido vinculaciones con la realeza, y Lady Diana concurre al Jardín de Infantes con Andrew, hermano menor del Príncipe Carlos.

Lady Diana es alta y bonita, tiene ojos azules y hermoso cabello, hasta hace poco tiempo trabajó como maestra en un "Jardín de Infantes", y sus amigos la caracterizan como tímida y modesta.

Cuando Diana comenzó a ser conocida por el público como la posible futura reina, la prensa popular británica la llamó "la rosa sin espinas".

Diana es la cuarta y más joven hija del Conde Spencer, Palafrenero mayor de la Reina Isabel du-

Pasa a la página 36

Hoy llega a Washington primer ministra inglesa

Washington, febrero 24 (Latin-Reuters). (Por Jeffrey Antevil). La primera ministra británica arribará mañana a Washington y será la primer dirigente de la principal alianza occidental en conversar con el presidente estadounidense, Ronald Reagan.

Algunos funcionarios británicos y estadounidenses dijeron que el clima para la visita de Thatcher, que incluirá una reunión de dos horas con Reagan, en la Casa Blanca, era muy cordial.

Un diplomático británico de alto rango, expresó que "esta visita ha despertado un especial interés en los dos países".

Afirmó que existía un "sentimiento de afinidad, camaradería y acerca-

miento" entre los dos políticos, ambos conservadores.

Pero algunos funcionarios advirtieron que si bien los dos líderes compartían los mismos puntos de vista varias cuestiones económicas y de política exterior, esto no significaba que estarían de acuerdo sobre otros temas.

La premier británica ha apoyado la política de Reagan, más que cualquier otro líder de Europa Occidental, pero podría decirle al presidente que algunos gobernantes europeos podrían encontrar problemas para coincidir en torno de algunas cuestiones claves.

Estas incluirían la decisión de Reagan de tomar

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE RINDIERON. Madrid, Feb. 24 (AP). Algunos de los miembros de la Guardia Civil que capturaron ayer en el Parlamento español, tomando como rehenes a los diputados, después de rendirse esta mañana, son escoltados por

tropas a un autobús que les espera, para ser sometidos a juicio. Los guardias civiles mantuvieron cautivos a los miembros del gobierno español y el Parlamento durante 17 horas.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 33)